

MARSEILLE : Design - La pierre se fait oeuvre d'art chez ARCHIK avec Thibault Huguet



IMMOBILIER & ARCHITECTURE

La Maison ARCHIK Marseille invite le designer Thibault Huguet à explorer les frontières de la matière minérale lors d'une exposition inédite.

C'est un rendez-vous culturel qui marque ce début d'année 2026 sous le signe de la matière brute et du raffinement architectural. La Maison ARCHIK, située rue Edmond Rostand, s'apprête à dévoiler sa nouvelle exposition intitulée « Les Pierres Sauvages ». Imaginée par le designer Thibault Huguet, cette présentation promet une immersion fascinante à la croisée des disciplines, mêlant design contemporain, architecture et savoir-faire artisanal.

Dans le sillage de Fernand Pouillon

Le titre de l'exposition ne doit rien au hasard. Il résonne comme un hommage vibrant au célèbre roman de Fernand Pouillon, *Les Pierres sauvages*, qui retrace la construction de l'abbaye du Thoronet au 12ème siècle. Thibault Huguet s'inscrit dans cette filiation spirituelle et esthétique, explorant la pierre non plus seulement comme un matériau de construction, mais comme une véritable « matière de récit et de transformation ». L'artiste interroge ainsi la mémoire de la matière et sa capacité à raconter une histoire à travers le geste du créateur.

La pierre de Villebois métamorphosée

Au cœur de cette installation, le public découvrira une série d'artefacts conçus en pierre de Villebois. Loin de la simple présentation de matériaux bruts, le travail de Thibault Huguet révèle la noblesse de cette roche calcaire par des techniques précises de taille et de polissage. L'exposition met en lumière l'expérimentation de l'artiste, où chaque pièce semble naviguer entre plusieurs états : tour à tour élément de construction, sculpture pure ou objet en devenir.

Un vernissage attendu

L'agence ARCHIK, fidèle à son ADN hybride entre immobilier de caractère et promotion artistique, confirme son rôle d'agitateur culturel au cœur de la cité phocéenne. Le vernissage de l'exposition se tiendra le jeudi 29 janvier 2026, à partir de 19h, au 50 rue Edmond Rostand, dans le 6ème arrondissement de Marseille. L'artiste sera présent pour échanger sur son processus créatif et sa vision du design minéral.